OPPONIATIONAL NUMBER OF STREET

RUND UM DIE LANDSKRONE

15.2.86



Zahlreiche Ehrungen gab es in jüngster Generalversammlung des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim. Bürgermeister Gerhard Krämer zeichnete Hans Bernard (links) für seine 35jährige aktive Tätigkeit bei der Wehr mit dem goldenen Feuerwehrehrenzeichen des Landes aus. Dem nicht mehr als Wehrführer kandidierenden Klaus Daschmann übergab Krämer einen Band mit AZ-Berichten über die Wehr aus seiner achtjährigen Zeit als Wehrführer. Hohe Ehre wurde auch Josef Mann (2. von links) zuteil, der nach 44jähriger Amtszeit wegen Erreichung der Altersgrenze seinen Dienst aufgeben muß. Ihm wurden Präsente vom Kommando übergeben. Urkunde und silberne Ehrennadel vom Verein erhielten Josef Vev.

Richard Körner und Josef Sollinger für 25jährige Mitgliedschaft. An Beförderungen wurden ausgesprochen: zum Feuerwehrmannanwärter: Patrik Nücken, Markus Ullrich, Oberfeuerwehrmann: Armin Rempe, Torsten Ganz, Hans-Peter Müller,
Andreas Schauer, Josef Sigmund, Thomas Kullmann, Stephan
Schneider, Hauptfeuerwehrmann: Karl-Josef Vetter und Fritz
Daschmann. Im Namen der Geehrten bedankte sich Josef Mann,
der auch 36 Jahre dem Kommando angehört hatte. Sein besonderes Dankeschön ging an den Ehrenwehrführer Philipp-Martin
Schneider (2. von rechts) die ehemaligen Kommandanden Heinz
Zimmermann und Klaus Daschmann (rechts vorne), mit denen
er gerne zusammengearbeitet habe.

-m-/Bild: Remo Baum